



Angelika mit Camilo und Jeison



Andres Felipe 2 Jahre alt

## Nachrichten aus Kolumbien Dezember bis März 2008

### Gott sehen Matthäus 25, 40

Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr für mich getan.

Als Franz von Assisi sich vom Reichtum abkehrte, um Gott im Schlichten zu begegnen, zog er sich nackt aus und ging aus der Stadt hinaus. Schon bald stiess er auf einen Aussätzigen, der am Strassenrand sass. Er ging an ihm vorbei, hielt dann an, ging zurück und umarmte den Mann. Erst dann nahm er seinen Weg wieder auf. Nachdem er ein paar Schritte gegangen war, drehte er nach dem Aussätzigen um, aber er sah niemanden mehr.

Bis zum Ende seines Lebens war Franz von Assisi überzeugt, dass der Aussätzige Jesus war. Und vielleicht hatte er recht.

Was macht einen Gläubigen aus? Ihr grosses Wissen in theologischen Fragen? Ihre Bereitschaft, in ferne Länder zu gehen? Ihre Fähigkeit, sich vor eine Menschenmenge zu stellen und zu predigen? Die grossen Wunder, die sie vollbringen?

**Einen Gläubigen zeichnet seine Liebe zu den Unscheinbaren aus. Keine Fanfarenstösse. Kein Feuerwerk. Keine Medienpräsenz. Einfach nur ganz normale Menschen, die Gutes tun.**

Sie werden an die rechte Seite Gottes gestellt, die den Hungrigen Essen gegeben haben und den Durstigen etwas zu trinken.

So einfach sind alle diese Dinge. Jesus sagt nicht: „Ich war krank und ihr habt mich geheilt... Ich war im Gefängnis und ihr habt mich befreit... Ich war einsam und ihr habt mir ein Altenheim gebaut. Obwohl das alles gute Dinge sind. Andererseits sagt er auch nicht:“ Ich hatte Durst und ihr habt mir gute Ratschläge gegeben.

**Jesus freut sich über die, die wirklich helfen, mit dem Wenigen oder Vielen das sie haben. Das seid ihr. Ihr habt geholfen, gebetet, angerufen, Geld überwiesen und geschrieben. DANKE! Im Namen derer die von eurer Hilfe profitiert haben.**



Hanna, Mafe, Miller, Daisy, Viviana



Geschwister Peña  
Angelica, Tatiana, Viviana, Paola

# Spezielle Ereignisse



Weihnachten, Angie B. und Viviana



Tobias u. Andres F.

## Dezember 2007

- Ein Einsatz in einem Armenviertel. 300 Kinder hörten das Evangelium und bekamen ein Weihnachtsgeschenk.
- Weihnachten mit allen Kindern unserer Einrichtung, war sehr schön. Dank einiger Sonderspenden konnten wir das Extrageld für Weihnachtsgeschenke ausgeben. Alle freuten sich. **Danke.**
- Tobias kam wieder aus Deutschland zurück. Visa 2 Jahre.

## Januar 2008

- Am 2.1. kam Maria Angelica Peña von einem anderen Dienst zu uns. Traurige Realität, sexueller Missbrauch des Leiters der Einrichtung.
- Im Februar zeigten wir ihn an.

## Februar 2008

- Drei deutsche Praktikanten sind bzw. waren bei uns. Franzi November bis Ende März. Nikolas Abreise noch offen. Hanna 3 Wochen im Februar. Buchführung Praktikum für ihre Schule.



Angelica Peña 12J.



Franzi und Hanna

Die Paraktikanten sind und waren ein ein grosser Segen. Danke dafür, dass es euch gibt und für euren Einsatz.

**Wochenendfreizeit in Februar** mit ca. 150 Kindern aus dem Armenviertel. Zu den Kindern sprach ich über das Thema: Vaterliebe Gottes. Viele dieser Kinder wurden von Gott an diesem Wochenende berührt.

**Angelica Romero** die viele von euch in Deutschland kennen gelernt haben studiert seit diesem Jahr Psychologie und geht arbeiten. Seit ca. 6 Monaten hat sie einen sehr netten Freund. Er heisst Wiliam.

**No mas – Keine Entführungen mehr  
Keine Lügen mehr  
Keine Toten mehr  
Keine Farc Guerilla mehr**



Unter diesem Motte waren Millionen von Kolumbianern auf der Strasse um gegen die Gewalt im Land zu protestieren.

**März 2008** Wieder waren Mensch auf der Strasse dieses Mal mit der Bitte alle Entführten frei zu lassen.



Wiliam und Angelica



## Die Präsidenten Chaves und Uribe

### Kolumbien

war in diesen Tagen in den Schlagzeilen, weil sie einen Rebellenchef umgebracht haben auf ecuadorianischem Boden. Das führte zu heftigen Diskussionen und Feindschaft zwischen Ecuador, Venezuela und Kolumbien

Heute gab es in der Dominikanischen Republik ein Treffen der Präsidenten aus Ecuador, Nicaragua, Mexico, Venezuela und Kolumbien. Nach 4 Stunden von heftigen Diskussionen gaben sich die Präsidenten die Hände und es wurde wieder Frieden geschlossen. Viele atmeten auf, denn die Situation war sehr kritisch.

### Angie B.

### Christbaumaktion von Jugendlichen in Kirchheim Teck

hilft unseren Kindern dieses Jahr wieder zur Schule gehen zu können. Uniformen und Schulbücher, Hefte, Schulanmeldungen und vieles mehr konnte wir mit diesem Geld bezahlen. **Danke an alle die mitgeholfen haben.**



### Spezielle Bitte um Gebet für unsere Jungs in Haus 2 u. Mädchen in Haus 1

Cristina und Yuri



Luis Carlos



Klen und Daniel



Wilkerson



Da jetzt fast alle Kinder auf staatliche Schule gehen hat dies ganz speziell auf manche Jungs Auswirkungen.

Angie links und rechts Stiven

Klen brachte Drogen mit nach Hause. Daniel, Cristian und Jose versteckten sie. Wilkerson ging mit einem Messer auf Franzisco los. Deswegen sind Klen und Wilkerson bis Mitte März zuhause um darüber nachzudenken ob sie sich verändern wollen. Jose hat vermutlich auch Marihuana geraucht. Es gibt Zeugen. Doch gibt er es nicht zu. Betet für alle Jungs, dass sie richtige Entscheidungen treffen und sie von ihrer

Vergangenheit frei werden.

Paola ist wieder bei uns und hat sich possitiv verändert. Cristina hat sehr schlechte Augen und deshalb Sehschwierigkeiten und ist

Jose

ca. 6 Jahre ihrem Alter hinterher.

Yuli hat Lernschwierigkeiten.

Ich arbeite als Deutschlehrerin um etwas Geld zu verdienen u. damit ich keine Bettelbriefe mehr schreiben muss. Die Arbeit macht mir sehr viel Spass. **Vom 16.5. bis 29.9.** bin ich in Deutschland Bitte lasst mich wissen, wann ich euch besuchen

darf, damit ich planen kann.

Liebe Grüsse von eurer Anjelika

*Euch allen wünsche ich Frohe Ostern*



Paola



